

MARIUS FABRE Savonnier depuis 1900	FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA SHEET	GAMME / RANGE
	SAVONNETTE / BAR OF SOAP	NATURE
	COQUELICOT RAISIN POPPY GRAPE	Formule / Formula STBCR.v0225(2)



150 GR (5.3 oz)
N150CRSP

La savonnette Marius Fabre au délicat parfum de coquelicot-raisin nettoie en douceur et laisse la peau douce et hydratée. Composée à 99 % d'ingrédients d'origine naturelle, elle est fabriquée à base d'huiles végétales exclusivement et enrichie en beurre de karité. Son parfum aux notes florales et fruitées invite à un véritable moment de bien-être inspiré des paysages ensoleillés de Provence. Sa forme ovale ergonomique facilite la prise en main et se distingue par son design élégant.

The Marius Fabre soap bar with its delicate poppy-grape fragrance gently cleanses and leaves the skin soft and moisturized. Made from 99% natural ingredients, it is produced exclusively from vegetable oils and enriched with shea butter. Its floral and fruity fragrance is an invitation to experience a moment of well-being inspired by the sunny landscapes of Provence. Its ergonomic oval shape makes it easy to hold and stands out for its elegant design.

UTILISATION / USE

Pour la toilette du corps et du visage. Pour se laver les mains.
Pensez à hydrater régulièrement votre peau après la douche.

For washing the face and body. For washing hands. Remember to moisturise your skin after a shower.

COMPOSITION / COMPOSITION

- Beurre de karité / Shea butter
- Huiles d'olive & coprah / Olive & coconut oils
- 100% HUILES VÉGÉTALES - SANS COLORANT - SANS HUILE DE PALME
100% VEGETABLE OILS - NO COLOURING - NO PALM OIL

INGREDIENTS (INCI) : sodium cocoate, sodium olivate, sodium sunflowerseedate, aqua, glycerin, parfum, butyrospermum parkii butter, sodium chloride, sodium hydroxide, tetrasodium glutamate diacetate

ALLERGÈNES / ALLERGENS : -

99 % du total des ingrédients sont d'origine naturelle / of the total ingredients are from natural origin

PRECAUTIONS / PRECAUTIONS

Ne pas avaler. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment

Do not swallow. In case of contact with eyes, rinse thoroughly.

Péremption après ouverture / Shelf life after opening : **30 mois / months**

SPECIFICATIONS / SPECIFICATIONS

Aspect / Aspect	savonnette blanche / white bar of soap
Odeur / Odor	coquelicot raisin / poppy grape

CONDITIONNEMENT / PACKAGING

Conditionnement / Packaging	étui carton / cardboard
Unités par carton / Units per box	x 8